



## Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

### 30 Jahre Bund der Richter und Staatsanwälte in Sachsen-Anhalt: Ministerin Weidinger gratuliert

Der Bund der Richter und Staatsanwälte in Sachsen-Anhalt feiert am Freitag, 28. Oktober 2022, sein 30-jähriges Bestehen.

Zum Gründungsjubiläum gratuliert **Sachsen-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz, Franziska Weidinger**: „Der Bund der Richter und Staatsanwälte in Sachsen-Anhalt ist eine wichtige Stimme der Justiz unseres Landes und hat stets die beruflichen Belange der Richterinnen und Richter sowie Staatsanwältinnen und Staatsanwälte im Blick. Zugleich ist die Interessenvertretung unverzichtbarer Partner und zugleich kritischer Impulsgeber bei justiz-, innen- und rechtspolitischen Themen. Was alle Beteiligten in der Justiz eint, ist das Interesse, gemeinsam unseren Rechtsstaat und damit die dritte Gewalt zu stärken und voranzubringen.“

Der Bund der Richter und Staatsanwälte hat in Sachsen-Anhalt aktuell rund 400 Mitglieder. Der Landesverband ist zugleich im Deutschen Richterbund organisiert, welcher zum Kreis der Spitzenorganisationen des öffentlichen Dienstes gehört. Gemäß Bundesbeamtengesetz ist er z. B. bei der Vorbereitung von Gesetzen zu beteiligen, die das Beamten- oder das Richterrecht berühren. Landesvorsitzender des Bundes der Richter und Staatsanwälte in Sachsen-Anhalt ist Dr. Christian Hoppe, Richter am Oberlandesgericht Naumburg.

Weitere Infos: [www.richterbund-sachsen-anhalt.de](http://www.richterbund-sachsen-anhalt.de)

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz des Landes Sachsen-Anhalt  
Pressesprecher Danilo Weiser  
Domplatz 2 - 4  
39104 Magdeburg  
Tel: 0391 567-6235  
Fax: 0391 567-6187  
Mail: [mj.presse@sachsen-anhalt.de](mailto:mj.presse@sachsen-anhalt.de)  
Web: [www.mj.sachsen-anhalt.de](http://www.mj.sachsen-anhalt.de)